

Le président de l'Équateur se prononce pour que la CELAC remplace la OEA



La Havane, 30 janvier (RHC-PL)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, s'est prononcé pour que la CELAC , la Communauté des États Latino-américains et Caribéens remplace la OEA, l'Organisation des États Américains, considérant cette dernière comme un instrument de domination du gouvernement étasunien.

Il a souligné que le poids hégémonique de Washington et du Canada rend illégitime et pervers un quelconque fait au sein de l'OEA.

Le président équatorien s'est prononcé pour la recherche d'alternatives afin de traiter les conflits dans la zone et de coordonner des politiques et des positions sans l'ingérence des pays hégémoniques.



Radio Habana Cuba